

◎県高校総合文化祭 ～美術部門で最優秀賞を受賞～

三八
上北開催

文化部活動の最も大きな祭典「青森県高校総合文化祭」が10月6日に開幕しました。新型コロナの影響で、総合開会式が行われたのは4年ぶりです。その美術部門において、31HRの長内華さんが描いた油画が最優秀賞を受賞しました。最優秀賞とは県1番ということです。テーマは「かんよう」です。背景には観葉植物、そして少女を観用（当て字）するという意味合いがあるそうです。コミック漫画の観用少女とは関係ありません。9月頃から制作に入り、約1ヵ月で完成した作品です。学校HPでカラーの木高通信が見れますので、ぜひ、カラーで絵画を見てみてください。



◎県高校文化部活動 ～JRC部が奨励賞を受賞～



「県高校文化部活動奨励賞」にJRC部が選ばれました。この賞は県教育委員会が優れた部活動を行っている文化部に与えるものです。そして、10月6日に開催した県高校総合文化祭の総合開会式で表彰されました。JRC部は青少年赤十字の実践目標のもと、地域に根ざした地道な活動を行っています。様々な募金活動をはじめ、昨年はウクライナ人道危機救援のためのチャリティー募金も実施。高総文祭では救急救命コンテストで最優秀賞！各方面からのボランティア要請も多いJRC部も地域から期待されている部活です。

◎めったら卵スープは「めがった～！」



先月号で紹介した「マルちゃん 青森 めったら卵スープ」～東洋水産株式会社主催の商品コンテストで優勝～その販売が開始されました。3年次の10名が五所川原市、つがる市のユニバースやマエダストア等で買い物客にPRしました。まだ購入していない！食べてみたい！という方はお早めに店舗へ足を運んでください。



オラも忘れないでね！

『遮っこ～ら』

絶賛発売中 1本350円

◎総探中間報告会 ～ポスターセッション～



10月18日、2年次が1年次へ向けて総探活動の発表を行いました。2年次は、地域の魅力・青森の自然を活かす・青森定住・短命県返上・格差是正を大テーマにグループでそれぞれテーマを設定し探究をしています。このポスターセッションでは探究する力のみならず、発表の仕方も問われます。2年次皆さんは上手くできたでしょうか？1年次生には来年度の活動の一助になればと思います。

◎つがるファン獲得大作戦 with キャンパスラボ



この企画は、つがる市役所東京事務所が行っているPR活動になります。つがる市の魅力を全国に発信していく、また地域活性に繋がる様々な企画を木高生と行っていくというのが目的です。

首都圏在住の女子大生メンバーが首都圏から感じるつがる市の印象を意見交換しながら、つがる市の魅力を発見するワークショップを行いました。また今回は、PR動画撮影も行いました。出来上がりが楽しみです。なお、1階渡り廊下に掲示している『つがる』のポスターもこの活動の一環です。

～10月に実施した主な行事～



歯科講話(2年)



RESAS活用講演会(1年)



進路ガイダンス(2年)



総探発表会(3年)